



PAR MISSION MAYDAY

LA DENTISTERIE

PRÉPARATIONS

Pour garantir une procédure chirurgicale sans soucis, l'animal doit être mis à jeun de nourriture à minuit. Il ne faudra donc pas le nourrir le matin de la chirurgie. Assurez-vous qu'il ait toujours de l'eau fraîche à disposition. Maintenir une hydratation adéquate est crucial pour son bien-être.

DÉPOSER L'ANIMAL À LA CLINIQUE

Prévoyez environ 15 à 30 minutes pour l'arrivée de l'animal à la clinique. Une brève consultation préopératoire sera effectuée. Il arrive que certaines cliniques libèrent les familles avant de faire l'examen.

RÉCUPÉRER L'ANIMAL

Lorsque la chirurgie est terminée, vous recevrez des nouvelles par message texte ou par appel, afin de planifier la sortie de l'animal. Il peut habituellement quitter l'hôpital ou la clinique en fin de journée. Parfois, la sortie est le lendemain.

IMPORTANT : NOURRITURE

Pendant un moment, l'animal aura besoin de manger de la nourriture molle. Avant de quitter la clinique, vous devrez prendre une caisse de cannes gastrointestinales Purina EN (à prioriser) ou Royal Canin (en 2e option). Cela diminuera aussi les risques que la médication ne lui cause des problèmes digestifs.



PAR MISSION MAYDAY

LA DENTISTERIE

ENCADREMENT

Si le chien ou le chat a eu une ou des extractions de dents, veillez à retirer les jouets pendant 2 semaines, afin qu'il ne les prenne pas dans sa bouche. Retirez de son quotidien tout ce qui implique la mastication de choses dures (os, bois, friandises croquantes, etc.) et optez pour des friandises liquides.

MÉDICATION

Une médication orale vous sera donnée lors du congé de l'animal. La clinique vous donnera les détails lorsque vous irez le chercher.

REPAS

Demandez à la clinique la quantité de canne que l'animal doit manger durant sa convalescence. Pour les chiens, on donnera un repas aux 12 heures, et pour les chats, on optera pour un repas aux 6 à 8 heures (3-4 fois par jour).

RECOMMANDATIONS

En cas d'extraction de dent(s), afin d'éviter que l'animal ne se retire ses points vous pouvez utiliser un collier élisabéthain (cône) en attendant le suivi avec la clinique. Lorsque l'animal se laisse manipuler, tentez de surveiller la guérison et de tenir l'organisme au courant si ça semble anormal.



PAR MISSION MAYDAY

DENTISTRY

PREPARATIONS

To ensure a worry-free surgical procedure, the animal must be fasted from food at midnight. It will therefore not be necessary to feed him the morning of surgery. Make sure he always has fresh water available. Maintaining adequate hydration is crucial for your well-being.

DROP THE ANIMAL AT THE CLINIC

Allow approximately 15 to 30 minutes for the animal to arrive at the clinic. A brief pre-operative consultation will be carried out. Some clinics sometimes release families before carrying out the examination.

RECOVER THE ANIMAL

When the surgery is completed, you will receive updates by text message or call, in order to plan the pet's discharge. He can usually leave the hospital or clinic at the end of the day. Sometimes the release is the next day.

IMPORTANT: FOOD

For a while the animal will need to eat soft food. Before leaving the clinic, you will need to pick up a case of Purina EN gastrointestinal canes (priority) or Royal Canin (2nd option). This will also reduce the risk that the medication will cause digestive problems.



PAR MISSION MAYDAY

DENTISTRY

MANAGEMENT

If the dog or cat has had one or more tooth extractions, be sure to remove the toys for 2 weeks, so that he does not take them in his mouth. Remove from his daily life anything that involves chewing hard things (bones, wood, crunchy treats, etc.) and opt for liquid treats.

MEDICATION

Oral medication will be given to you when the animal is discharged. The clinic will give you the details when you pick it up.

MEAL

Ask the clinic how much can the pet should eat during recovery. For dogs, we will give a meal every 12 hours, and for cats, we will opt for a meal every 6 to 8 hours (3-4 times a day).

RECOMMENDATIONS

In the event of extraction of tooth(s), to prevent the animal from removing its points you can use an Elizabethan collar (cone) while waiting for follow-up with the clinic. When the animal allows itself to be handled, try to monitor healing and keep the organization informed if it seems abnormal.